

ABSTRAK

**Pengaruh *Corporate Social Responsibility Disclosure* dan Kebijakan Dividen terhadap Reaksi Investor (Studi Empiris pada Perusahaan LQ 45 yang Terdaftar di BEI).
Oleh: Annisa Maristi; 2006 – 77765.**

Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh: (1) *Corporate Social Responsibility Disclosure* terhadap Reaksi Investor, dan 2) Kebijakan Dividen terhadap Reaksi Investor. Jenis penelitian ini digolongkan kepada penelitian kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan yang termasuk LQ 45 yang terdaftar di BEI pada tahun 2008-2010. Sampel ditentukan berdasarkan metode *purposive sampling*, sebanyak 30 perusahaan. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan tahunan yang diterbitkan PT. BEI selama tiga tahun. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda dengan bantuan *Statistical Package For Social Science* (SPSS).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) *Corporate Social Responsibility Disclosure* berpengaruh signifikan positif terhadap reaksi investor dengan $t_{hitung} 2,932 > t_{tabel} 1,7033$ dengan tingkat signifikansi $0,004 < \alpha 0,05$ dan koefisien $\beta 0,748$ sehingga H_1 diterima. 2) Kebijakan dividen tidak berpengaruh signifikan positif terhadap reaksi investor dengan $t_{hitung} 0,269 < t_{tabel} 1,7033$ dengan tingkat signifikansi sebesar $0,789 > \alpha 0,05$ sehingga H_2 ditolak. Dalam penelitian ini disarankan : (1) Bagi perusahaan harus mampu menunjukkan kinerja perusahaan yang bagus dan menyampaikan informasi yang cukup kepada investor mengenai perkembangan perusahaan. (2) Bagi investor dan calon investor, sebaiknya mencari tahu mengenai profil perusahaan dan informasi-informasi yang diungkapkan oleh perusahaan emiten, apakah memenuhi kebutuhan informasi dalam analisis investasi. (3) Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menggunakan jenis perusahaan yang berbeda dan memakai ruang lingkup sampel yang luas. Selain itu juga diharapkan dapat menambah variabel-variabel lain yang dapat mempengaruhi reaksi investor seperti *earning*, tingkat bunga, dan lain-lain.